

Los veinticuatro pequeños saharauis llegados a Elda y Petrer se reúnen para disfrutar de una tarde de convivencia

24/07/2015



Las familias se reunieron en Elda en una tarde de convivencia | Jesús Cruces

Veinticuatro familias de Elda y Petrer están viviendo durante el verano con los pequeños saharauis que llegaron el pasado 3 de julio a España para alejarse del fuerte calor que se vive en su país. Esto ha sido posible gracias a la asociación Amigos del Pueblo Saharaui de Elda y su programa de cooperación "Vacaciones en Paz". Ayer, miércoles 22 de julio, realizaron una merienda de convivencia en la que los pequeños pudieron disfrutar juntos.

Esta reunión se celebró en el bar-restaurant Los Leones, que invitó a los pequeños a merendar y a disfrutar con

unos hinchables. El presidente de la asociación Amigos del Pueblo Saharaui de Elda, Iván Egido, destacó que "los niños y niñas disfrutaron mucho de esta tarde de convivencia al poder reunirse y jugar juntos".

Esta es una de las actividades que realiza la asociación durante los dos meses que dura esta experiencia, como la excursión a Tabarca. Además, la asociación Amigos del Pueblo Saharaui de Elche realiza para los niños y las familias de toda la provincia un día completo de diferentes actividades la próxima semana.

Diferentes locales y empresas de Elda y Petrer colaboran con esta asociación, como la panadería Aracena, las ópticas Imax, y Centro Petrer y la Clínica Dental Medentia quienes hacen una revisión gratuita y amplios descuentos a los menores.

Los pequeños, que permanecerán en Elda y Petrer hasta el próximo 2 de septiembre, ya están adaptados completamente, señaló Egido, quien añadió que "los primeros días son los más duros, pero enseguida se acostumbran, es cierto que les cuesta adaptarse porque allí tienen unas costumbres muy diferentes".

A esta jornada de convivencia asistió la edil de Solidaridad, Nieves López, quien alabó la labor altruista de las 24 familias que "en estos duros tiempos deciden tener durante dos meses a los niños, cubriendo los gastos que necesiten" y añadió que "los pequeños y pequeñas se van muy enriquecidos de esta experiencia". López aseguró que "de cara al próximo año el Ayuntamiento está pensando en cómo ayudar tanto a la asociación

como a las familias".

El próximo miércoles 29 a las 11 horas el alcalde de Elda, Rubén Alfaro y la edil recibirán a los pequeños y a las familias en el Consistorio de la ciudad.



Los pequeños pudieron reunirse y jugar durante esta jornada | Jesús Cruces